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第５３回入学式が行われる

４月９日(火)第５３回入学式が行われました。少し大きな制服に身を包み、緊張の中にも
やる気に目を輝かせて、１８３名の新入生が入学をしました。多くのご来賓の方々に温かな
励ましのお言葉をいただいたり、２，３年生から歓迎の言葉や「南風」の合唱を披露しても
らい、温かなとても良い雰囲気の入学式でした。全校生徒が揃い、新たな東部中が本格的に
スタートしました。記念すべき令和元年のスタートです。ご協力ご支援のほどお願いします。

新入生に大切にしてほしいこと 新入生誓いのことばより(抜粋)
校長式辞より 古谷 秀磨さん

皆さんの中学校生活が充実し、大きく成長するた ぼくは今、東部中生の一員として勉強や部

めにもふたつの心を大切にして欲しいと思います。 活動、学校生活など不安や心配なこともあり

ひとつは「素直な心」です。中学校生活の中では時 ますが、それ以上に期待とやる気に満ちあふ

々自分の思い通りにならないこともあります。大人 れています。今日、スタートを切り最高のゴ

に成長していくわけですから、「我慢」をしたり、「自 ールを目指して何事にも積極的にチャレンジ

分のやりたいことより、相手の気持ちを優先して行 していきたいと思います。そこでぼくは中学

動すること」もあります。 校で２つのことを決意します。一つ目は勉強

時として失敗をしてしまうこともあるかもしれま と部活動の両立です。中学校の勉強は小学校

せん。そんな時、「素直な心」を大切にできる人は、 とは違い、教科ごとに先生が変わり、新しい

人から様々なことを学び吸収し、着実に成長してい 教科も増え、定期テストもあります。部活動

くことができます。そして周りの人からも信頼され、 も本格的になり、自分で積極的に考え行動し

友達がたくさんできるものです。 ていくことが求められていきます。両立して

もうひとつの心は「思いやりの心」です。 いくことは難しいことだと思いますが、あき

人は人から親切にされるとうれしいものです。 らめずに３年間全力で取り組み、悔いが残ら

励みにもなります。自信もつきます。やる気に ないように成長していていきたいと思います。

なります。また、自分と相手は違います。違って当 二つ目は仲間を大切にすることです。僕は小

たり前。皆さんの生きるこれからの社会は外国の人 学校でさまざまな行事から仲間のすばらしさ

たちを含めさまざまな人たちと共に生きていく社会 を知ることができました。ですから中学校で

です。どうぞ、相手を広く理解し、認め、大切にで も人と人とのつながりを大切にしたいと思い

きる思いやりの心を大切にしてほしいと思います。 ます。

【入学式を終えて】
生徒会長 宮本 梨奈さん
入学式が終わり、いよいよ全校生徒が揃い、スタート

します。３年生にとっては中学校生活最後の年が始まり、
これから東部中学校の顔になるので、自分たちの行動に
責任を持たなければならないと感じました。また、多く
の場面で全校を引っ張っていく立場になるので、３年生
同士の協力が必要になります。仲間とのつながりを大切
にします。どの学年もこれからどのように過ごすかによ
って、どう成長できるかが決まると思います。

この１年を大切にして、後悔することのないように何
事にも全力で挑戦をし、全力で取り組めたらよいと思い
ます。

椎 の 木
２年 渕田 素良さん

入学式を終えて、僕たちは先輩になりました。僕達は後輩から信頼される先輩になりた
いです。そのためには、何事にも全力で取り組んだり、委員会活動では１年生の手本とな
る活動をしていくことが大切であると思います。１年生が見ている見ていないにかかわら
ず、頑張るとともに、わからないことがあれば、丁寧に教えてあげられるようにしたいで
す。自分に自信を持ち、途中で投げ出すことなく、最後まで全力で取り組む姿を示すこと
ができれば、きっと１年生もついてきてくれる思うので、２年生一人ひとりが自覚をもっ
て頑張っていきましょう。
３年 鈴木 侑恵さん

入学式を終えて、私は自分達が東部中学校の最高学年になることを改めて実感しました。
特に合唱の「南風」では新入生を歓迎する想いで心を込めて歌いました。新入生は初めて
の中学校生活で不安な気持ちや楽しみな気持ち、様々な気持ちが入り混じっていることと
思います。不安な時や、わからないことがあったら、なんでも３年生に聞いてください。
きっと力になります。新入生の皆さん、これからの東部中学校の生活を楽しんでください。

新入生歓迎会大成功！！

『新入生歓迎会を終えて』

１年 白川 浬久さん
中学校生活が始まって以来、初めての全校が集まって行う行事でした。終始和やかな

雰囲気でとても楽しめました。また、委員会や部活動紹介についてもわかりやすく発表
してくださったり、先輩方の姿はとても頼もしかったです。１年生の発表も気持ちを込
めることができました。先輩方に感謝の気持ちが伝わればうれしいです。これをバネに
してこれから学校生活をがんばります。
１年 長 奈々葉さん

２，３年生が練習する時間のない中で、美しい合唱や楽しい発表を考えて下さり、と
てもうれしく、私たちも先輩のようになりたいと思いました。これからの東部中学校の
生活がとても楽しみです。
２年 三澤 梨乃さん

新入生歓迎会は先輩になっての初めての行事でした。1年生の不安や緊張が少しでもな
くなるように練習をしました。本番ではたくさんの1年生の笑顔が見られて大成功でした。
とてもうれしかったです。これからは３年生を支え、後輩の手本となるような頼もしい
先輩になれるように頑張ります。
３年 照屋 琉意さん

今回の新入生歓迎会では全校で温かく１年生を迎えることができたと思います。どの
部活の発表も一生懸命にやっていてよかったと思いました。また、学年発表も短い練習
時間の中でしたがどの学年も心を込めた発表ができました。

【ご協力をお願いします】１年生の自転車通学が始まりました。４月は交通安全とマナーの
指導を徹底したいと思います。職員が通学路に出て、登下校指導を行いますが、ご家庭でも
注意喚起のお話をするなどご協力をお願いします。


